

Después del apasionante Calvo Sotelo-Cuatro Caminos, Fraga, autor del tanto de la victoria, opina

Transcurría el minuto 22 de la segunda parte de este encuentro con el marcador 1-1. Entre los espectadores crecía ese nerviosismo desesperante tan peculiar en el fútbol, cuando un equipo domina neta y abrumadoramente y el anhelado tanto no llega por ninguna parte a pesar de que se está "mascando" constantemente. Los palos; las piernas o el cuerpo de los defensores interceptan caprichosamente, y al azar, la trayectoria del balón que por milímetros no acaba de



FRAGA

traspasar la línea de meta. El reloj corre vertiginosamente hacia el final del encuentro que va a acabar con un caprichoso empate o quién sabe si con una derrota. Los nervios crecen y crecen incesantemente y de las gradas saltan al campo de juego donde terminan también por apoderarse del espíritu de los jugadores locales. Hasta que de pronto, un disparo fulminante, como un relámpago, sale de la bota de Fraga y el balón, fortísimo, se pega por alto contra la red, donde permanece incrustado unos segundos. La alegría es inenarrable.

Fraga el fino interior izquierdista del Calvo Sotelo, el que como una sombra se desliza constantemente por el campo de juego, estando siempre en el lugar de más trabajo, desarrollando una labor eficientísima, labor que le ha llevado a ser el máximo goleador de todos los jugadores de equipos manchegos en la actual competición, es en su vida particular una modestísima persona y pasa por la calle lo mismo que por los campos de juego, casi sin hacer ruido, pero dejando huellas de su paso: en la calle, de simpatía; en los campos de juego, de goles en el marcador.

—¿Temiste por el triunfo?

Parrilla Gran Casino CIUDAD REAL

Barra americana. Restaurante.
Bodas, bautizos, cenas de sociedad.
LOS DOMINGOS:
POR LA MAÑANA, SELECTO
BAILE VERMOUTH
POR LA TARDE, ANIMADO
TE-BAILE.

—No señor; tenía fe absoluta en él. Jugando como todos lo hemos hecho, no hay nada más que vencer aunque sea en contra de la suerte y de los árbitros.

—¿Contento del partido?

—En lo que se refiere al funcionamiento del equipo, mucho; en cuanto a su resultado, disgustadísimo. Debimos ganar por cinco o seis goles de diferencia.

—¿Y por qué no se consiguieron?

—Pregúnteselo usted al árbitro, a los palos y larguero.

—¿Qué pasará en Cuenca el próximo domingo?

—Ganaremos.

—¿Y después?

—Se cosecharán algunos positivos más hasta asegurarnos el segundo puesto, ya que pensar en el primero, con el Badajoz por delante, es ya casi imposible.

—¿Y de los encuentros que quedan por jugar en casa?

—De aquí no hay quien se lleve un punto.

—Te olvidas, quizás, del Badajoz y del Manchego.

—A esos se les puede ganar con más facilidad que al Cuatro Caminos, porque son equipos que vienen a jugar y dejan jugar.

—Entonces, según tu opinión ¿qué puesto ocupará el Calvo Sotelo al final del torneo?

—Seremos los segundos y jugaremos la ligüilla de ascenso a Segunda, y después ya veremos lo que pasa. Lo único que puede impedir que se cumplan mis deseos son las dichas lesiones que siempre nos tienen a un par de jugadores en la caseta.

—Pues nada, amigo Fraga, que sigas con tu magnífica puntería perforando metas contrarias y que deje de ser una ilusión ese pensamiento tuyo de llegar a jugar la ligüilla de ascenso.

ANEZDA.

LOS DEL CUATRO CAMINOS PASA POR C. REAL Y DICEN...

Al pasar por Ciudad Real, de regreso a Madrid, los del Cuatro Caminos hicieron un alto y vimos al ex mancheguista Sanete, a quien preguntamos:

—¿Qué opinas del partido?

—Fuimos sólo a defendernos pues, al jugar el primer equipo en el torneo de aficionados, sólo actuamos en Puertollano los profesionales y los aficionados reservas. Así el portero Vellido, etc.

—¿Qué tal estuvo éste?

—Paró dos penaltys, que ya está bien; para que se quejen del arbitraje!

—¿El resultado a tu juicio?

—Un empate como máximo. En la segunda parte, jugamos con diez hombres y nos defendimos muy bien. Si llegamos a venir completos, podíamos haber ganado el partido.

Nuestro concurso

MANUEL PARDO, DE MALAGÓN, GANA EL CONCURSO SEMANAL

Sólo dos acertantes adivinaron el resultado exacto de Mérida. Fueron éstos Manuel Pardo de Malagón y José Serrano Triviño. Ambos dieron el 1-1. Y luego se aproximaron por igual en los restantes resultados, reuniendo, los dos, diez puntos, la máxima puntuación de la semana. Hubo, pues, que hacer sorteo, que fué emocionante, pues Serrano Triviño ya había ganado otro concurso semanal y, de haber ganado éste, se habría puesto a la cabeza para el premio final. La suerte favoreció al de Malagón, siguiendo sin dilucidarse el premio consistente en el pago de los gastos para la final de la Copa. Serrano Triviño es concursante asiduo. Ganó un concurso semanal y se aproximó o fué finalista en varios, pero también hay que decir que manda muchos cupones.

Giraremos las 25 pesetas a Manuel Pardo, que vive en Tercia, 63, Malagón.

Advertimos que los cupones, con sello de cinco céntimos, pueden enviarse en sobre abierto como impresos y que es conveniente mandarlos a la Redacción de ARCO, mejor que a Almacenes "Los Portales".

No vale enviar los resultados en papel corriente sin el cupón adjunto, como ha hecho uno de Alcázar. Otro concursante puso dos equis en el partido de Mérida, cuando en realidad lo que hay poner son cifras.

PARTIDOS PARA EL DIA 1.º DE FEBRERO

MANCHEGO — GIROD —

CONQUENSE — C. SOTELO —

VALDEPEÑAS — S. LORENZO —

NOMBRE _____

DIRECCION _____

POBLACION _____

Almacenes LOS PORTALES
ALGODONES — SEDAS — PANERIA
GENEROS DE PUNTO — LANAS
PLAZA DEL GENERALISIMO
CIUDAD REAL

ANIS
BALMASEDA
Malagón
(C. REAL)